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Cd. Valles, S. L. P. a 1º. De Diciembre del año del Señor 2008.

La misericordia del Señor es Eterna como eternos son los Mandamientos del Padre. Sigue pues  mis
Mandamientos para que a la Hora, La Misericordia del Señor no tarde.

Soy Jesús, Hijo de María Santísima mi Madre, quien adorna el Cielo y a esas almas que sufren les da
consuelos. El dolor en sus más altos grados cura el alma aunque ésta esté dañada por el abandono del
Ser que la porta. El Alma inocente y pura queda después de un encuentro de dolor. ¿Pero a quién le
gusta sufrir? A nadie le ha de gustar sentir dolor, lo sé pero en veces necesario es para sanar.

La Cobertura del dolor es muy amplia. Dios no lastima, no golpea, no ofende. Tolerante es nuestro
Dios, apacible y sereno como el amanecer Glorioso.

Dios no da de esos pellizcos que ustedes suelen dar por los rincones o a hurtadillas. Dios no se
esconde cuando le agravian, da la cara. Les digo, hay valores, medidas graduadas para el dolor.
Porque Dios lo permite, ¿Porqué el Padre no pone un hasta aquí? Se preguntarán algunos y Yo les
digo, que esta historia no empezó aquí, la historia del dolor viene desde tiempo de los primeros y
verdaderos padres, de los hombres, desde el primer Adán y la Ella primera Eva.

Antes de ellos hubo otros que optaron por la ruptura, fue su placer irse del Cielo, no lo dudaron, se les
advirtió y así lo desearon.

Pero con los primeros, ellos sus primeros padres, la educación que los formó en el amor, la libertad y la
Gracia no bastó y cayeron a la primera tentación del bufón. Éstos si dolieron al Padre pues sabiendo de
la Gracia optaron por pecado. Dolor hondo y profundo sintió por los ángeles caídos, pero por los
primeros, las lágrimas que vertió el Padre se derramaron entre sus hijos, por ello es que ahora el
sufrimiento intrínseco es en Ustedes. Y así como Dios es Eterno su Misericordia lo será para los que
muestran con sus lágrimas su arrepentimiento. Siempre está Dios para colmarlos con su Gracia,
siempre está Dios enjugando sus mejillas de su llanto, ahí estoy cuando sufren, por los hijos que les
han arrebatado, seres sin misericordia. No están solos en esta pena, yo estoy con ustedes y ustedes
conmigo están. Yo les abrigo ante cualquier circunstancia, solo crean y afiáncense de mi Manto que
espera siempre servirles.

El dolor no quiere Dios para ustedes, ni las penas, siguen doliendo los hijos a su Dios, con sus
maldades al abrigo del pecador.

Dios pone fin al pecado, si que lo hará, lo he hecho ya en la eternidad.

Crean con entusiasmo, sigan los consejos de los Santos, huyan al pecado, elijan la Hostia como
alimento preferido.

Les ama su Dios.

Cd. Valles, S.L.P. a 2 de Diciembre del Año del Señor 2008.

Son los tiempos del Señor tu Dios, Hilda Esther.

Soy Jesús, El Fuego del Espíritu Santo que descendió a los Apóstoles y comenzaron a hablar en
lenguas… Muchos que no estuvieron allí se preguntarán cómo fue así, cómo cuando alguien cuenta una
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anécdota, el oyente tiene que imaginar la acción, así de boca en boca se han contado esas historias a
través de dos mil años, Dos milenarios tiempos y leen lo que muchos contaron y la Palabra se hace
Ley. No se cuentan mentiras que permanezcan, esto es las mentiras tarde o temprano, saldrán a
relucir, entonces aquello que permanece no es mentira, verdad verdadera es cierta es.

Los dichos tienen lo suyo también y permanecen para que otros aprendan y no cometan errores como
aquel que dice, el que con lobos anda… o no hagas cosas buenas que parezcan malas… el que con
niño se acuesta… y tantos otros que mucha verdad tienen en su contenido. Las verdades de la Biblia se
les muestra para que sepan conducirse para que se alimenten de ella y crezcan en conocimiento y en
Gracia. Aún hoy oyen los cantos del gallo y pueden imaginar cuando me apresaron y me tuvieron preso
en esa noche amarga en que Pedro por convenir así me negara.

Pueden aún caminar por el desierto y pensar en ese día que camine y camine adentrándome en el para
hacer frente al opresor y luego casi pueden vislumbrar a aquel ángel que bajó a darme agua cuando
sediento me encontró. Pueden las mujeres asomarse al pozo y sacar agua e imaginarse así mi
encuentro con la mujer de Samaria. Pueden sembrar,  cosechar y compartir sus bienes también y aún
más pueden alegrar a su Señor llevando la Palabra a otros que sedientos se encuentran. Aún hoy como
ayer podéis ser servidores del Padre. Aún Hoy como ayer podéis emerger del Espíritu para sus
hermanos todos.

No me digan que no me encuentran porque también Hoy como ayer puedo presentarme ante ustedes
un buen día como lo hice con Lazarillo. Si creen, ya llevan un largo camino andado, lo demás es como
dirían, pan comido.

Por hoy os dejo mi Bendición amplia para vosotros que si creyeron y por Fe vendrán al Reino.

Dulce Jesús les espera.

Lo dice María Reina.

Cd. Valles, S. L. P. a 6 de Diciembre del año del Señor 2008.

Día del Señor Dios y Su Misericordia es Eterna y dura por siempre su Fidelidad.

El amor es para dios lo más hermoso que se le puede ofrecer directa o indirectamente.

Soy Jesús Cristo, la Felicidad es para siempre, si amas, te das y no esperas a cambio nada porque el
amor te llena y basta para donarlo también.

Las palabras dichas a la carrera no siempre nacen del corazón, sean pacientes al escuchar a los demás
para que puedan escuchar al amor cantar. Así mismo cuando no sepan que decir, tomen aire y
busquen dentro de sí, de ahí del corazón sale toda palabra que alegra al Alma.

Y cuando dicen, algo mal ha habido, una mala palabra que en realidad no sienten, siempre hay un
tiempo para dar marcha atrás, arrepentirse y comenzar de nuevo. Sean pacientes con sus hermanitos
que no tienen sus capacidades, que no se precian de tener grandes dotes…tengan paciencia con
aquellos pobres de espíritu porque no, ellos no tienen la culpa de no haber aprendido a amar. Ámenles
y no les arrebaten la gran oportunidad que tienen de amar a ellos cuando por fin descubran sus
potencialidades, no me les corten las alitas tan pronto, tengan paciencia, únanse y juntos romperán las
Copyright © 2008 Ten Fe!
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metas. Difícil es para quienes no tienen bien cimentado el amor y confianza en Dios. Confíen en Dios
quien les ayuda con la carga más pesada. Sonrían a esa vida que nace por dentro, a esa felicidad que
les brinda el corazón amante de Jesús Sacramentado.

En una barca, uno será el pescador, otro el que conduce la lancha, así es en la vida matrimonial, uno
servirá al otro y juntos se complementarán para lograr una buena  pesca, tal vez al principio no vean lo
que al final se tendrá por pesca. Pero yo les aseguro que si juntos marchan, grande pesca obtendrán
para alimentar a los suyos. Tal vez no les guste la parte que les tocó, pero siempre un sacrificio trae
grandes premios. Por eso no se descorazonen y sigan unidos y en Paz.

No es fácil cuando uno quiere la guerra siempre, eso desentona y tarde o temprano pierde la marcha.
Oren por ellos los que no desean comprender que orando y amando es como no se sucumbe ante el
pecado. Les amo, luego, resuelvan por el amor, contagien esa alegría, ese amor a los suyos.

Son prestanombres cuando dicen que aman y en verdad tienen sus arcan vacías, no sean
prestanombres o falsos poseedores de la Palabra amor, sean verdaderos seres que aman y perdonan a
los suyos, sus errores y en paz. Cierran el corazón y en puerta cerrada es difícil que entre el amor.
Toquen esas puertas cerradas, puede que de tanto tocar se abran con ayuda de la oración, de mucha
insistencia y con un corazón dispuesto.

No es posible que las acciones o tareas sean más grandes que el  amor suyo. Amen y muestren a otros
de la caridad, de la ayuda, del compartir, de dar, de darse sin esperar, recibir nada a cambio. ¿Porque
que chiste tiene que den si lo dan porque  esperan recibir a cambio algo? Es mejor que den por amor y
reciban lo que les den o lo que no les den con gozo, porque se salvan de la mano de Este su Dios que
también recibió desprecios y malas palabras.

Los ama

Jesús Sacramentado.

Cd. Valles, S. L. P. a 7 de Diciembre del año del Señor 2008.

Buenos días hijita, Soy María, Madre del Redentor y de todos mis queridos Hijitos por el mundo Tierra.

Alaben al Señor todos los pueblos, alábenlo desde su Monte Santo, que toda la Tierra lo Alabe y dé
Gracias por su Infinita Misericordia.

Hija mía, sus oraciones y alabanzas llegan al Cielo como cascada de margaritas para el Señor Dios
quien les ama y le alegran tanto. Las bondades Divinas del Creador no se hacen esperar y llegan ya
para quien con los brazos extendidos esperan. Las maravillas y proezas del Dios Bueno las lleva a cabo
hoy, mañana y siempre.

Porque Grande es su Amor para todos los suyos y su Misericordia dura por siempre. Bendito sea el
Señor Dios del Universo, en quien se hacen posibles todas las cosas.

Bendito sea su reino que dura para siempre en los atrios del Señor. Glorias y alabanzas al Dios Bueno,
pues es eterna su Misericordia y su fidelidad dura por siempre. Aleluya, Glorias y Alabanzas al Uno y
Trino, pues su amor no tiene medida, Él ama por siempre. Alábenlo y denle Gloria al Señor, quien con
su Manto Santo los envuelve y les da alegrías. Los hijos de Sión lo alaban todo el día y su recompensa
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será grande, por los siglos se les dará el Reino y su Paz duradera. Bendigan al Señor toda la gente
porque su amor es para siempre.

Acudan al templo a dar gracias Gu, porque Dios que es Cristo les da a manos llenas. Vengan pues las
alegrías del Padre que envía con el Hijo a todas las naciones que lo adoran en su Reino de Amor,
Gracia y Paz.

Crean, confíen y amen y las tinieblas se disiparán. Nadie es perfecto, solo Dios por tanto, sean buenos
y cumplan con los mandamientos que ha puesto el Padre allí, para que se cumplan.

Mi Bendición amplia para ustedes.

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 9 de Diciembre del año del Señor 2008.

Todos me dicen Señor, Señor, pero no quieren cambiar para ser mejores personas.

Yo les doy, pero  cuando les pregunte ¿me ayudan? ¿lo harán? No es con un foco que voy a
alumbrarles, es con su Fe, que ponen su parte. Soy Jesús, Su Señor  les llama a cambiar, a donarse
por sus hermanos, no exijan si no dan. La tarabilla de sus oraciones me sé, solo me pregunto, ¿Cuándo
llevarán a cabo eso que pregonan? Si en verdad quieren seguirme, quítense de encima aquello que les
estorba para seguirme. Yo no les pido grandes cosas, inmensas obras, con aquella pequeñita que
llevéis a cabo por amor y en amor me basta. Sacúdanse esas ideas que les dicen, que voy a llegar a
pedirte una obra específica o determinada acción, todas sus acciones son precisas para instaurar el
Reino de mi Padre en sus corazones valientes, reencuéntrense con sus hermanos unos a otros,
salúdense, véanse, atiéndanse y si eso les pido con los de su familia, ¿qué no les pediré con aquellos
que lejanos son de sangre?

No esperen mucho para hacer aquello que les nace del corazón, actúen y precisen sus acciones en
logros.

Les aumento su Fe como lo piden ¿Y las obras qué? Pongan de su parte, para hacer lo uno con lo otro.
Perseveren y alcancen.

La vida dura hasta que dura, la vida dura hasta que sirve, la vida dura hasta que sufre, la vida dura
hasta que construye, la vida dura hasta que te das, la vida dura hasta mañana, la vida dura siempre
que estás. ¿Estás? ¿Dónde es que estás? Si cuando esto te pregunto estas, que estás al servicio de tu
Dios ya la Hiciste, como luego dicen. O llevas camino ganado.

Vengan a mi corazón, allí no se cansan, desde mi corazón se ve bien la lumbrera del Santo. El fuego
del amor de Dios es indescifrable, indecible, indescriptible tienes que estar para sentirlo, para gozarlo,
cuando quien prueba el amor inmensurable de Dios, ya nada le complace más.

Les amo, luego

¿Qué esperan para sonreír?

Les ama, Jesús.

Copyright © 2008 Ten Fe!

5

será grande, por los siglos se les dará el Reino y su Paz duradera. Bendigan al Señor toda la gente
porque su amor es para siempre.

Acudan al templo a dar gracias Gu, porque Dios que es Cristo les da a manos llenas. Vengan pues las
alegrías del Padre que envía con el Hijo a todas las naciones que lo adoran en su Reino de Amor,
Gracia y Paz.

Crean, confíen y amen y las tinieblas se disiparán. Nadie es perfecto, solo Dios por tanto, sean buenos
y cumplan con los mandamientos que ha puesto el Padre allí, para que se cumplan.

Mi Bendición amplia para ustedes.

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 9 de Diciembre del año del Señor 2008.

Todos me dicen Señor, Señor, pero no quieren cambiar para ser mejores personas.

Yo les doy, pero  cuando les pregunte ¿me ayudan? ¿lo harán? No es con un foco que voy a
alumbrarles, es con su Fe, que ponen su parte. Soy Jesús, Su Señor  les llama a cambiar, a donarse
por sus hermanos, no exijan si no dan. La tarabilla de sus oraciones me sé, solo me pregunto, ¿Cuándo
llevarán a cabo eso que pregonan? Si en verdad quieren seguirme, quítense de encima aquello que les
estorba para seguirme. Yo no les pido grandes cosas, inmensas obras, con aquella pequeñita que
llevéis a cabo por amor y en amor me basta. Sacúdanse esas ideas que les dicen, que voy a llegar a
pedirte una obra específica o determinada acción, todas sus acciones son precisas para instaurar el
Reino de mi Padre en sus corazones valientes, reencuéntrense con sus hermanos unos a otros,
salúdense, véanse, atiéndanse y si eso les pido con los de su familia, ¿qué no les pediré con aquellos
que lejanos son de sangre?

No esperen mucho para hacer aquello que les nace del corazón, actúen y precisen sus acciones en
logros.

Les aumento su Fe como lo piden ¿Y las obras qué? Pongan de su parte, para hacer lo uno con lo otro.
Perseveren y alcancen.

La vida dura hasta que dura, la vida dura hasta que sirve, la vida dura hasta que sufre, la vida dura
hasta que construye, la vida dura hasta que te das, la vida dura hasta mañana, la vida dura siempre
que estás. ¿Estás? ¿Dónde es que estás? Si cuando esto te pregunto estas, que estás al servicio de tu
Dios ya la Hiciste, como luego dicen. O llevas camino ganado.

Vengan a mi corazón, allí no se cansan, desde mi corazón se ve bien la lumbrera del Santo. El fuego
del amor de Dios es indescifrable, indecible, indescriptible tienes que estar para sentirlo, para gozarlo,
cuando quien prueba el amor inmensurable de Dios, ya nada le complace más.

Les amo, luego

¿Qué esperan para sonreír?

Les ama, Jesús.

Copyright © 2008 Ten Fe!

5

será grande, por los siglos se les dará el Reino y su Paz duradera. Bendigan al Señor toda la gente
porque su amor es para siempre.

Acudan al templo a dar gracias Gu, porque Dios que es Cristo les da a manos llenas. Vengan pues las
alegrías del Padre que envía con el Hijo a todas las naciones que lo adoran en su Reino de Amor,
Gracia y Paz.

Crean, confíen y amen y las tinieblas se disiparán. Nadie es perfecto, solo Dios por tanto, sean buenos
y cumplan con los mandamientos que ha puesto el Padre allí, para que se cumplan.

Mi Bendición amplia para ustedes.

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 9 de Diciembre del año del Señor 2008.

Todos me dicen Señor, Señor, pero no quieren cambiar para ser mejores personas.

Yo les doy, pero  cuando les pregunte ¿me ayudan? ¿lo harán? No es con un foco que voy a
alumbrarles, es con su Fe, que ponen su parte. Soy Jesús, Su Señor  les llama a cambiar, a donarse
por sus hermanos, no exijan si no dan. La tarabilla de sus oraciones me sé, solo me pregunto, ¿Cuándo
llevarán a cabo eso que pregonan? Si en verdad quieren seguirme, quítense de encima aquello que les
estorba para seguirme. Yo no les pido grandes cosas, inmensas obras, con aquella pequeñita que
llevéis a cabo por amor y en amor me basta. Sacúdanse esas ideas que les dicen, que voy a llegar a
pedirte una obra específica o determinada acción, todas sus acciones son precisas para instaurar el
Reino de mi Padre en sus corazones valientes, reencuéntrense con sus hermanos unos a otros,
salúdense, véanse, atiéndanse y si eso les pido con los de su familia, ¿qué no les pediré con aquellos
que lejanos son de sangre?

No esperen mucho para hacer aquello que les nace del corazón, actúen y precisen sus acciones en
logros.

Les aumento su Fe como lo piden ¿Y las obras qué? Pongan de su parte, para hacer lo uno con lo otro.
Perseveren y alcancen.

La vida dura hasta que dura, la vida dura hasta que sirve, la vida dura hasta que sufre, la vida dura
hasta que construye, la vida dura hasta que te das, la vida dura hasta mañana, la vida dura siempre
que estás. ¿Estás? ¿Dónde es que estás? Si cuando esto te pregunto estas, que estás al servicio de tu
Dios ya la Hiciste, como luego dicen. O llevas camino ganado.

Vengan a mi corazón, allí no se cansan, desde mi corazón se ve bien la lumbrera del Santo. El fuego
del amor de Dios es indescifrable, indecible, indescriptible tienes que estar para sentirlo, para gozarlo,
cuando quien prueba el amor inmensurable de Dios, ya nada le complace más.

Les amo, luego

¿Qué esperan para sonreír?

Les ama, Jesús.



Copyright © 2008 Ten Fe!

6

Cd. Valles, S. L. P. a 10 de diciembre del año del Señor 2008.

La bendición que parte de lo alto les doy, Soy Jesús, Hijo del Padre quien desde su Hogar, Estancia del
Padre les habla.

Para ser iguales debían de cargar mi cruz y salvar a otros, ser redención para otros. Luego yo les
pregunto, ¿Quieren mis heridas? ¿Desean tener las señales del Cristo? ¿Del Mesías Ungido?

¿Desean les permita portar los estigmas del Santo que profesando en la Fe y el amor se entrega por
otros? ¿Sus hermanos? O ¿prefieren llevársela más light y portarse entre bien para un día aspirar al
Cielo Santo de Dios? Yo no creo que una respuesta rápida sería la correcta, creo que debían pensar
muy bien y con todo el amor que está en su corazón busquen la respuesta. Y sus atenuantes que
deben ofrecerme. Los tontos responden sin pensar, los sabios callan y otorgan, yo no les quiero como
buenos tontos, ni como sabios dadores de bien y sabedores de la recompensa que obtendrán. Solo
busco la respuesta que se halla en su corazón de carne y que por medio del Espíritu, saldrá a la luz y
brotará como el jazmín de enredadera.

Busco esa respuesta llena de olores maravillosos que en veces me contentan y en otras me
desagradan. Porque no todo lo que sale de sus bocas ha de agradarme.

Por eso mediten, piensen qué respuesta sería buena dar a este Redentor que es tu Dios amado.

¿Qué si pedí mi Cruz o la Cruz me alcanzó?

Por antonomasia, el Crucificado YO SOY.

El escollo del asunto es ¿quién sois vos? ¿Quién quieres ser? Hacia donde te diriges, ¿piensas en mí?
¿Quieres ser fiel?

Sé fiel contigo mismo y me serás fiel por consiguiente, le serás fiel a tus hermanos. No sean dobles
caras que amarran navajas donde no hay discusión. Piden y piden y ruegan y eso está bien, yo se los
he dicho, pidan y se os dará. Toquen y se os abrirá Yo mismo les abriré las puertas de mis jardines, de
mi casa, mi hogar que es vuestro de donde mana la Gracia y el Derroche Santo. Piden y si les doy,
otorgo cuando hay, cuando he pedido y ustedes se han dado, ya hablaremos aparte.

Conténtense con lo que tienen o luchen por obtener más, aquí en la Tierra nada es regalado, les
cuesta harto obtener.

Sin embargo, Yo les doy y a manos llenas, solo préstenme sus confianzas y ya verán como del hilo
saco las mantas, orejeras y cubro sus muslos también. Tiemblan ante el dolor, no se diga ya a
sufrimientos más altos. Y sus angustias ¿qué mal pagan?

Déjense en mis manos, póstrense ante mí y Yo les daré de más. Tu Señor Yo Soy no temas donarte
por los tuyos, no duele y si trae muchas alegrías del corazón. Y vuelvo a los míos. Sean virtuosos, no
virtuales.

Les amo niños míos, aunque de teta nacisteis, Yo os alimento más. De tu gran corazón espero
Respuesta.
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Tu Señor, les ama.

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 12 de Diciembre del año del Señor 2008.

La Bendición esté con vosotros, del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo Soy.
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Bienaventurada María que tuvo el honor de ser la Madre del Redentor y con Él de todos los hermanos
del mundo. Sí, en verdad lo que dice el Ángel del Señor es cierto Esthercita, Dichosa Soy al contener
en mis manos y con mi protección a los Hijos de Dios. Soy María y recién Bendecida con tantos
honores y amor de mis hijitos, tus hermanitos, Gu, que por toda Tierra me aman.

Y cómo no he de amarles por cuánto como me dan, mas si así no me dieran nada de igual forma les
amaría. Los años pasan y recién han de vivirlos cada día con alegría. No se esperen a pisar los altares
del Señor para comenzar a ser felices, es mejor y en su presencia vivirlos desde hoy que comienza el
día. La Felicidad no debiera de acabar o disminuir desde que Dios les da su aliento de vida. Cada
respirar santo debían ser felices, contemplativos, trabajadores de la viña y agradecidos. Porque muchos
son felices pero a Dios no agradecen esas gracias que obtienen regalos de Dios. Otros agradecen pero
nada hay que los haga sonreír.

Cuanto pide mi Madre, se dirán, sí, pido mucho, les pido que como yo a pesar de ser testigo de tantas
desdichas e infortunios y en veces no están en sus manos piadosas, ayudarles Soy Dichosa porque hay
un Dios que todo lo sabe y todo lo ve, y Él es capaz de arreglar el mundo cuando aún así de cabeza
esté. Por eso Soy Dichosa y les pido lo sean también.

En el iris de mis ojos están retratados mis hijitos todos de todos con mis rayitos de luz les miro y les
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Cd. Valles, S. L. P. a 14 de Diciembre del año del Señor 2008.

Bienaventurados cuantos creen que Jesús es el Hijo del Padre en quien se vive y en quien todo es.

Deseosa de que tengan a Jesús en sus - vuestros corazones en esta navidad es que hoy escribo a
ustedes querido Pueblo de Dios. Soy María y me regocijo en el Señor que me ha dado todo a cuánto
puede aspirar un mortal. Por eso hoy les invito a que conmigo sean felices porque ustedes también
tienen hoy los medios para salvarse y para pretender todo del Padre, su Gran amor que todo lo
convierte en Gracia, les da la Luz del Espíritu Santo y puedan con sus Dones que el Dios amado les
ofrece poder sortear todos esos obstáculos que se les atraviesan en sus caminos.

Que la Paz y el amor les acompañen por sus días y que solo sonrisas abran sus caras par que esas
alabanzas suban al solio Santo de Dios y alegran como feliz verbena al coro de los Ángeles y el Señor.

Hijos míos, por estos días que recuerdan el nacimiento del Hijo de Dios, ofrezcan sus alegrías en gozo
de los demás, y pidan al Padre por aquellos que caídos aún se encuentran para que  la luz del gozo les
alcance y les dé ánimo para salir del atolladero en que se encuentran, en que viven.

También pidan a todos los Santos del Cielo por su ayuda para la conversión del Mundo pecador. Son
días de Gracia en  donde ofreciéndose se puede obtener mucho. Alegría de los Santos cuando uno de
ustedes pide su intercesión y no es que en el Cielo requieran de más alegría que estar en la presencia
del Padre, no, mas bien es porque allá, aquí en el Cielo Santo de Dios también se precisa dar, dar, dar
todo ese amor que se acumula y es dando como se obtiene. Recen a diario el Santo Rosario y a nada
teman porque Dios el Señor está con Ustedes.

Recen a diario les pido porque así se obtiene para Dios, por los años y por los siglos con esta humilde y
sencilla oración, han logrado ustedes con ayuda de Dios que el Bien surja a la Aurora y desvanezca las
tiniebla que en su corazón quiere estar. Muchas son las tentaciones que el mundo mundano,
mundanal, les ofrece y solo orando pueden fácilmente desechar y optar por el bien, la bondad y la
libertad que os da Dios.

Si sientes que no puedes más, solo ora, si sientes que tus brazos no pueden más, solo haz una
pequeña oración, cuando sientas que tus pies no quieren ir a donde tu los envías, ora, con más
intención o intensamente. La oración trae consuelo al alma que añora estar con Dios. Pero su alma en
oración calla y sabe esperar y feliz se presta hasta que Dios así lo decida y te alce ya. Por hoy sean
felices con los suyos, dense alegrías y aconséjense si alguno va mal; pero con alegría aconséjenles , no
sean parcos, sean vida como Jesús amado.

Les ama, María.

Cd. Valles, S. L. P. a 16 de Diciembre del año del Señor 2008.

Llueva sobre ti la Paz y Unidad, Pueblo mío que intenta salvarse, tomándose de la orla del manto del
Salvador, dispersos por el mundo, camináis casi dispuestos al servicio del Señor.
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¿qué por qué digo casi? Porque lo intentáis y luego viene la ofensa a mancharlo todo y comenzáis de
nuevo e intentan avanzar y avanzando retroceden a donde estaban y poco avanzan, poco tratan. La
unión hace la fuerza, dicen y así es, unan su corazón con el mío propio y ya ven como avanzan. Soy
Jesús, el Cristo y si vieran cuántas señales os hago para ver si hoy si caminan la espera Santa con
dignidad y en Gracia de ser Hijos del mismo Dios que les espera. Dios os a enviado, regresen a Él con
el fruto ganado de sus días, de sus alegrías tornasol. Si se llevan las manos al pecho, no sea por
preocupaciones, sino en oración confiada a Dios el Padre que les procura y espera la llamada de sus
hijos que en Él confían. María Santa, mi Madre amadísima, juntas tiene sus manos en señal de
agradecimiento, alabanzas al Padre por las gracias que consigue para ustedes sus hijos mis hermanos.

Y levanta sus manos la madre mía, así como las junto en adoración al Dios verdadero en sus tres
personas divinas. De locos está lleno el Cielo Santo de Dios que no les apene alabarle, danzarle, amarle
en voz alta al Señor. Si les dicen locos, hermosa locura es entregarse al Dios bueno, que da todo por
vos, pues no encontrarán infidelidades de parte suyo. Pero cuando les preguntan en una de sus
reuniones cualquiera que sea, unos levantarán la mano, como asta Bandera en día de fiesta hasta
arriba y otros la levantarán a media asta.

Así el día en que les pregunta quien ha sido fiel a los mandamientos de Dios, unos levantarán su brazo
orgullosos, otros a medias lo harán y habrá quien agache su rostro y ni hablar de levantar su mano.
Otros por pena no la levantan pero en aquel día, fuera las penas porque si no nadie se salvará. Cuando
llegas a una puerta llamas y te abrirán y te preguntarán que quieres y tu haz de responder, porque es
de que has tocado la puerta y tendrás que decidirte a hablar o callar y mudar a otra casilla. Por eso
Hoy, que aún caminan les pido caminen en bien y en razón de los mandatos, mandamientos Divinos
que os ha dejado el Padre con su Ministro. Ámenlos y lo seguirán al pie de la letra, ámenlos porque con
esos simples pasos llegarán a ver el Rostro del Señor Dios de nuestros Padres, en la Eternidad del
Mundo.

Está bien que les gusten los caminos rectos del Señor, porque así caminarán como yo os he enviado y
gozarán de las delicias del Padre que pone al alcance de sus manos. Que bien tomar de lo que os
manda Dios, al alcance de sus manos y no tener que poner barandillas para alcanzar los frutos. Les
amo, luego sean rectos de corazón y les serán abiertas las arcas de vuestro Padre.

Benditos sean Hijos de Dios, El Dios altísimo les abrirá las puertas porque Él lo quiere así,

Lo desea, Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 18 de Diciembre del año del Señor 2008.

Buenos y venerados días tengan ustedes rectos de corazón son sus placeres los que los atormentan en
veces. Hacerlos a un lado y todo en paz seguirá.
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Soy el Mesías, El Mesías del Dios altísimo, salvador por antonomasia de La Humanidad completa. Dios
les deja si así lo piden, su corazón voluntarioso, mi Padre os deja haced de las suyas a los de corazón
caprichoso pero tarde que temprano se dan de topes con su soltura que si no va en camino recto y
choca con la razón que os da el Padre mudará al mal y al servicio del alacrán quien mal paga. Por eso
cuando dicen- Hoy quiero hacer cuánto yo quiera, hacer mi ondulada voluntad, yo os digo, tened
cuidado porque esa voluntad es engañosa y no os conduce al Padre y tal vez en el momento se
sentirán satisfechos con sus fechorías pero pasado un rato viene la prueba y pasarán temblando el
resto del día.

Por eso pedid al Señor no os abandone a su propio corazón lisonjero, sino pedidle un corazón recto y
humilde que se adecue a la voluntad del Padre a sus preceptos Santos. ¿Cuando comprenderás Pueblo
mío que mi libertad sabe a Cielo? Esa libertad que Yo os doy no duele, es dichosa libertad que permite
andar con la frente en alto esperando la dulce espera. Los caminos del Señor son rectos y no por ello
aburridos serán, se aburren aquellos que buscan lejos del corazón la dicha que lo contiene. Haz la
prueba y verás que los caminos del Padre sendero Santo saben a Gloria.

Dicen que en boca cerrada no entran moscas, pero Yo os digo, abrid bien sus bocas que Yo os la
llenaré de Gracia plena que les aliviará el día.

Esos pequeñines que hoy cumplen años son acompañados de Jesús Niño, todo su día y en el festejo
rompe piñata con él o ella.

Solo Dios conoce lo que contienen sus arcas, ni los Doctores de la Iglesia conocen cuántos son los
fieles del Señor. Hoy les digo que Dios es  eternamente alabado por sus hijos del Cielo y de la Tierra
siempre rodante. Se siguen formando en la hilera los Santos y por otro lado, se siguen formando
aquellos que se esconden para pecar, para ofender al Padre con aquel único pecado que le ofende más
y es acechar al inocente.

Esa feo y terrible ofensa no se ha podido eliminar en la Tierra y es el acecho de lobos feroces que
acechan su presa fácil, mujeres u hombres, niños inocentes sin malicia ni maldad que caen en manos
asesinas del alma de la inocencia, de la ilusión y que un abrir y cerrar de ojos dejan a mis hijos, mis
hermanos sumidos en la incomprensión, en la duda, en el temor, en la lucha. Esa hilera de que hoy les
hablo es my larga, pero la espera no es mucha porque caminan rápido a la hoguera.

Dios no desea que mueran, Él, que Soy Yo, deseamos un mundo Salvado pero sus actitudes y riñas son
de seres inestables en la luz y las tinieblas los penetran todos. Ese feo pecado redundo en ello, se debe
al escaso conocimiento de sus víctimas, acerca de lo que es malo. Por eso son las presas más fáciles de
cazar. Tormento piadoso no obtendrán los ofensores. Se les asigna- asignará a las cavernas del olvido.
Yo se los digo Hijos míos, no querrán conocer el sitio ni por curiosidad. Ese primer pecado será el
último cuando acabe la maldad.

¿el bien? Prevalecerá por siempre. Entonces no hagan oídos sordos. Los amo, Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. México a 19 de Diciembre del año del Señor 2008.

Bienaventurados los que me aman, ellos podrán ver a Dios en su Plenitud- dice el Señor.
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Bienaventurados los que permiten la enseñanza de la Escritura en casa, a ellos se les guiará hasta las
puertas Santas- dice el Señor.

Bienaventurados los de corazón generoso, ellos verán al Dios de vuestros Padres y Generoso Dios con
ustedes será- esto dice el Señor.

Porque su Misericordia es eterna y sus días duran para siempre. Hijita, tu Madre María te habla en el
rinconcito de tu corazón. La estrella se eleva en lo alto del Monte Santo para preparar los días
venturosos del Padre. La Señal Santa que pronto verán en sus Iglesias como el Sol Naciente.
Reproducen el día de Gloria en que el Redentor llegó al Mundo y hacen fiesta y tocan las panderetas.
Cuánto regocijo veo en su corazón y en los niños la alegría de recibir dulces y ver al Niñito Jesús en el
pesebre. Pero hay quien por todo hace discusión y con nada se le tiene contento, pobres míos, míos
que se alejan del Dios de vuestros Padres para alojar al pecado en su corazón abatido. Pero siempre
hay tiempo para seguir a Jesús porque a un corazón contrito no lo desprecia, no lo abandona. Por eso
hoy pedirles quiero que no sean de aquellos que aguadan las fiestas, sino de los que acerquen los
dulces a los niños con alegría y buen humor.

Sed como niños y verán a Dios. Eso quiero pedirles, Yo María del Cielo Santo de Dios Reina.

Siempre hay distractores cuando se disponen al rezo, pero la misma oración alejará los pensamientos
vanos, los recuerdos ajenos y a cualquier preocupación que os distraiga de lo verdaderamente
importante. Ponerse en las manos de Jesús Sacramentado que Él les resuelve todo lo que es para su
bien y ganancia Santa y les alejará de aquello todo que sirva para su perdición.

Atención a las horas, María.

Cd. Valles, S. L. P. a 22 de Diciembre del año del Señor 2008.

Hijita querida, con cuanto gusto te saludo, Soy la Siempre Virgen María en labios de los hombres, la
Morenita del Tepeyac.

Así como cualquier día de sus vidas se fijarán que amanece, transcurre el día, la medio día, la
tardecita, y la noche llega y vuelve a amanecer al día siguiente como tal es la vida que ustedes tienen,
que ustedes siguen, pasarán por un amanecer glorioso en el que con un llanto gritarán al mundo, aquí
estoy, e irán caminando seguros de la mano del Padre hasta su mayoría de edad, digamos hasta su
medio día, de ahí continuarán su viaje, en la cúspide del día, e irá atardeciendo, como completan sus
días ,y en ello alcanzan lo que habéis logrado en el trabajo en sus familias, ya entrada la nochecita
viviréis con lo que habéis ahorrado, bienes eternos, bienes duraderos y bienes austeros de vida. Como
verán, el tiempo corre que corre, entonces aprovechen su vida que por más larga que sea en buen día,
les vuelve a amanecer pero ya en la otra estancia donde se les pedirán cuentas y amarga o dulce será
su paga.
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Pero escrito lo anterior porque hay algunos entre vosotros que quisiera siempre fuera primavera o
medio día y no se da cuenta que le anochece y poco o nada ha logrado para su Dios amado. Esta bien
que quieran vivir una eterna juventud pero hacerse cargo les pido de sus labores de casa y esto va
para los hombres y mujercitas. Todos son jóvenes para su Dios porque el Alma interior no envejece, de
hecho, y es decir todos son nuevos o niños. Pero su edad madura como hombres si tiene un término,
una edad finita y en la que ustedes deberán aprender a poner todas las piezas de su vida en su lugar.
No pueden jugar a poner las piezas de otros en sus manos, dejad a sus hermanos vivir y poner esas
piezas donde deseen.

Si el juego de esas piezas les afecta en sus vidas, hablad con ellos, sus hermanos y decidles que no se
hagan daño ni hagan daño a los demás. Si son ustedes quien hacéis mal a otros al arreglar sus piezas,
pensad bien en lo que hacéis, no sea que también sus pecados se les carguen.

Cómo les amo, y cuánto me gustaría que vivieran en la Paz que da Cristo,

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 24 de Diciembre del año del Señor 2008.

Buenos días Hijita, Yo sedienta del amor de mis hijitos, todos, como no he de querer su amor, si recién
parece que los he nacido a todos, cuando el Redentor ha nacido de mí, de ésta diminuta sierva del
Padre.

Soy María y Jesús está hoy en mis brazos abrácenle también a Él, ustedes, pueblo Santo de Dios y
abridle las puertas de su casa, de su corazón para que se quede siempre con ustedes. Brindis y
poemas cantan al unísono y ríen y lloran también, se reúnen en casa de alguno y festejan la unidad de
la familia y con ella a la familia de Nazaret representada por esta su verdadera Madre, Jesús y José. En
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Santo del Padre. Entonces por doquier se festeja, vamos pues como buenos hermanos al Gallito
despertar para que entone un buen Salmo y empecemos a festejar. Que este día La Paz inunde sus
corazones y que su piel se contagie de gusto y amor y caridad para con el hermano. No sufran, sean
Santos, felices y fieles y gozarán de las verdaderas riquezas del Padre.
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Pero escrito lo anterior porque hay algunos entre vosotros que quisiera siempre fuera primavera o
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Ya se va a terminar el año, Hilda Esther, un año más al servicio de vuestro Dios. Armonioso y Bueno es
el estar al Servicio de vuestro Dios, este tu Señor que les salva de ir en camino errado.

Toda tu familia Esthercita me tiene en gozo el corazón, esa fraternidad y acomodo Santo no pide más
de parte del que lo es todo amor y paciencia con los suyos, Dios Amor Todopoderoso, Él es vuestro
Dios y Padre, Padre de este su Dios, el Hijo y con el Espíritu Santo quien resurge a cada instante y no
muere, vive por siempre.

Así es como se os ha pedido que vivan, en armoniosa convivencia, demostrando el amor que cabe en
cada uno de sus corazones - según el espacio que gustan dejar al Dios Bueno - porque puede que
alguno entre ustedes, dé más cabida al enojo y ese amor maravillosos que existe en él se deteriora y
hay que sacarle brillo con la confesión y su posterior comunión.

Yo les veo en cada una de sus acciones y no es que yo sea metiche pero cuando señalan con el dedo a
alguno, cuando son maltratados los niños, mis niños o cuando injustamente Soos pisoteados, allí
aparezco yo y me uno al vapuleado, al ofendido y le consuelo; del que mal actuó, ya después le veré
sus espuelas.

Les quiero tanto hijos míos, mis hermanos que por hoy he tomado en cuenta solo sus aciertos y pronto
los envuelvo de regalos, muchos regalos. Yo Soy la Paz, les envuelvo en la Paz del Crucificado. Que
todo sea alegría en sus vidas a mayores y a menores.

Felicidades para aquellos que unidos crían a los hijos, les educan y dan todo cuánto tienen, por ellos
para su buen logro y objetivo ser sanos de cuerpo, corazón y mente. Para aquellos en cuyos cuerpos
aún no se ha dado la tan ansiada maternidad les digo que no se dejen influenciar por palabras
absurdas, sino que crean que Dios endereza todas las cosas y que si Yo os he anunciado que pronto
vendría así ha de ser, den por cierto y verdadero lo que he anunciado entonces que pronto sería.

Esos proyectos que tienen en mente llevadlos a cabo que yo les guío y esos dineros no se perderán
sino que irán a más y a más por voluntad Santa, pero los vicios hacedlos a un lado porque si no así
como el dinero vino, se irá.

La alegría de los niños junta, salvaría al mundo de la Hoguera. Juntad sus manos y orad por ellos, por
esos niños para que no se malogre su Santidad.

Todos cuantos esperan una palabra de este su Dios yo les Doy un Gran beso en sus mejillas, por esta
ocasión, ese beso lo será todo, todo aquello que ustedes ponen a mi favor, les será cumplido y sus
vidas les serán llevaderas hasta el regreso Santo con Dios.

Venid a Mí con Gozo y entonaremos un cántico nuevo.

Les ama, Jesús.

Ciudad Valles, S.L.P. a 27 de diciembre del Año del Señor 2008.
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Lc 1,46-55   María dijo entonces:

Proclama mi Alma la Grandeza del Señor

Y mi espíritu se alegra en Dios mi Salvador

Porque se fijo en su humilde esclava

Y desde ahora todas las generaciones me llamaran feliz

El Poderosos ha hecho grandes cosas por mí: ¡Santo es su nombre!

Muestra su misericordia siglo tras siglo

A todos aquellos que viven en su presencia

Dio un golpe con todo su poder:

Deshizo a los soberbios y sus planes

Derribó a los poderosos de sus tronos

Y exaltó a los humildes

Colmó de bienes a los hambrientos

Y despidió a los ricos con las manos vacías.

Socorrió a Israel su siervo

Se acordó de su misericordia

Como lo había prometido a nuestros padres

A Abraham y a sus descendientes para siempre

Amen

Y prosiguió con el mensaje del día…

Mi Bendición esté con vosotros que leen la Verdad.

Soy Jesús y no necesito presentarme con bombo y platillo si en sus corazones me dejan estar, me
dejan hacer o rehacerlos si es necesario también.

La Paz del Señor esté con ustedes ¿A que temen? No teman a la Justicia temen a las injusticias.
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Ustedes so propietarios del Arcon de Gloria Excelsa cuiden de esa Alma que ha puesto Dios en sus
CORAZONES.

Coraza de hierro tienen algunos en su corazón, que no les permite distinguir lo Santo de lo que no lo
es.

No les culpo hay madres que no anidaron el amor de Dios en los corazones de sus hijos. Y con todo y
eso el corazón tarde que temprano busca a ganar el Cielo.

¿Por donde preferirían ir de camino a mi estancia, por el sendero recto de la Gracia o por los
intrincados caminos del laberinto de los reyes del mundo?

No hay que ser tan sabio para llegar a la santidad excelsa. Solo deberán tener un corazón sincero y
compasivo inclinado al perdón y a la oración.

Hay quien tiene repleta su charola de instrumental santa, con esto quiero decir que ustedes médicos
que han encontrado la panacea en mi verdad a nada hay que temer. ¿Por qué se ofuscan? Sí ya me
sirvieron y juntos le ganamos la carrera de la muerte y aún hoy lograran La Victoria si juntos andamos
el camino que queda.

Saludo con reverencia a aquellos que siniestrados y en luto quedan y aun así no olvidan a este su Dios
Quien les ama y no abandona en las difíciles pruebas a su lado está.

Y no hablo de muertes del cuerpo sino de luto del Alma cuando se ha dado todo y se le ha abandonado
a su escasez, Como aquel que sacrifica al caballo cuando se le ha roto una pata.

Así mis hijos se dañan entre sí del Alma, se lastiman y esas heridas solo con amor sanan.

Yo conozco aún a quien no ha querido conocerme, yo puedo deciros de que pata cojea quien se dice
victima y es victimario. Quien quiera oír que escuche.

Edúquense en el amor y la gracia del espíritu les iluminará el rostro. Lean los evangelios  ahí donde he
dicho-Quien no junta conmigo…Desparrama.
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Soy Jesús y la Luz Fulgurante de mi sombra les llama El Cordero Santo Soy YO.

Cuidado con aquel que con juego de palabras quiere enredarte.    Cual sombra del Nilo les sigue para
embaucarlos en curiosidad insana.

Quien viene de mí os digo juntará para el Altísimo. Y Santo es su Nombre Santo es.

Nota: se me pidió que cerrara con:

Lc 1, 68-79.

Bendito sea el Señor, Dios de Israel,

Porque ha visitado y redimido a su pueblo.

Ahora sale triunfante nuestra salvación en la casa de David su siervo,

Como lo había dicho desde tiempos antiguos

por boca de sus santos profetas;

que nos salvaría de nuestros enemigos

y de la mano de todos los que nos odian;

que nos mostraría el amor que tiene a nuestros padres

y cómo recuerda su Santa Alianza

Pues juró a nuestro padre Abrahán

Que nos libraría de nuestros enemigos

Para que lo sirvamos sin temor, justos y santos

Todos los días de nuestra vida.

Y tú, niño, serás llamado Profeta del Altísimo

Porque iras delante del Señor para prepararle sus caminos

Para decir a su pueblo lo que será su salvación

Pues van a recibir el perdón de sus pecados

Obra de la misericordia de nuestro Dios

Cuando venga de lo alto para visitarnos
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Cual SOL NACIENTE

Iluminando a los que viven en tinieblas

Sentados en la sombra de la muerte

Y guiar nuestros pasos por un sendero de paz.

Ciudad Valles, S.L.P. a 31 día final del año del Señor 2008.

A unos pasos del Dos mil nueve Hilda Esther soy Tu Señor y el Nuevo Amanecer de un nuevo Día
Bendecirá con su Luz Provechosa a todo aquel que se diga Hijo del Señor su Dios.

Cada amanecer me hace suspirar más cuando se acerca el día Uno y ustedes comienzan con alegría el
Año que trae alegrías y sorpresas insospechadas. Cada uno de ustedes se hace promesas de continuar
un año en salud y en Bien.

Bueno eso lo hacen los que van bien encaminados porque al decir del ladrón comienza sus fechorías ya
en noche buena o cuando pasan al Año Nuevo, tranquen bien sus puertas si piensan salir. Alístense
siempre por tanto con sus oraciones también para el Redoble del Año Nuevo que llega.

¿Y que les dejó este Año? Muchas alegrías me dirán y a otros sorpresas o malos momentos que ya
pasaron y hoy con la ayuda de Dios hacen a un lado, para pasar a sostener en sus manos el Galardón
de Santo.

A muchos que andaban mal por el camino del error los detuvieron y purgan sentencia a otros los
culpan sin haber delinquido, pero Dios los salva aún ahí dentro.

Otros fueron opacados por las malas acciones de alguno, pero yo lo ensalzaré y gritaré su nombre en
lo alto.

Tengo tantos mensajes para cada uno de los de tu familia para cada uno de los creyentes para cada
cual en cualquier lugar que se guarde…y a cada uno le daría con gusto un sistema personalizado
porque así me merecen lo sé.
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Pero guarden esto en su corazón Yo les amo y les amo de Gran manera sin titubeos ni retardos con sus
virtudes y sus defectos les amo y les amo tanto y más como no están acostumbrados a que les ame
cualquier mortal.

Me aman lo sé también y juntos comprobaremos que para el amor no hay edades ni tiempos ni
espacios ni términos.

El tic tac del reloj marca su historia las campanadas de su corazón tañen con gusto sabedoras del gran
amor con el que éste su Dios les marca el camino hacía los brazos del Padre Apostólico. Tic tac tic tac
talan talan talan y se oye la música los coros celestiales cuando la Hora llega.

La paginación de sus vidas la marcan sus acciones ustedes tienen el mando para decidir que hacer y si
ya probaron que bueno es el Señor a Él confiaran sus vidas e donde el Señor Amado enmarcará esas
páginas escritas con letra de oro. Solo pido a ustedes se dejen querer por este su Dios que sabe lo que
les conviene.

Ya piensan si su cocina les quedará grande o chica cuando aún no tienen un lugarcito para orar? Yo les
pregunto ahora para que no olviden a este su Dios en sus casas. Un alojamiento a más de su corazón
estará bien. Les amo tanto y tanto les doy así como piden.

En esta navidad muchos festejaron lo que manda la Iglesia de los Tantos años festejar; y otros
festejaron sin saber de costumbres o ritos solo se envolvieron en las lisonjas y los gritos y aplausos sin
saber a quién festejaban tal vez se festejaban ellos mismos sin saber porqué y no los culpo cuando en
ellos la razón les inunda el alma y ya no dan pie al amor en su corazón malsano.

¿Me creerán cuando les digo que algunos veneran a la tan anunciada muerte trayéndola de allá para
acá y dándole el lugar de Dios en sus corazones?

Que mal que se ven adorando a la que nada les puede ofrecer y dejando  del lado al Sol Naciente que
llega de lo Alto enviado por el propio Dios.

Vencedores y vencidos irán al mismo lugar a parar para ser juzgados por mi Padre que está en Los
Cielos y a todos lados que se encuentra y por mas que lo busquen solo se presenta a quien con su
dedo señala.
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Así mis hijos mis hermanos recién que es que comenzamos el día y ya se acaba para despertar en el
Año del Señor Dos Mil Nueve, que será un año de dicha y felicidad mutua con la Iglesia y su Dios
Amado Esposo que resurge para alcanzar Altos Niveles de audiencias y logros Santos. Que es lo que
debe importar.

Les hago un retrato hablado de lo que vendrá…

La Dulzura del Ruiseñor en sus orejas cantará por tiempo indefinido.

María con su Manto de Estrellas protege a todo que pecador arrepentido pide su asistencia.

Cinco puntas del diamante se les mostrara a algunos, para que muestren al mundo Señal que viene de
lo Alto del Cielo Santo del Dios Altísimo.

Los Barcos aliados se dirigirán del Nuevo al Centro en lo que hacen tratos de desarme armado.

En medio truena y caen en la tumba Grande Hueco que ha dejado al descubierto el retorno.

Frío invierno seguido de lumbrera.

Las monedas cambian al antojo de pocos.

Larga cabellera que cubre los ojos y espera el gran salto a la hoguera.

Subversivos son quienes no quieren vivir en armonía con los otros.

Equipos planean en un campo para salir a contender por el palco o los palcos. Negro y azul ganaran
muchos con trampas lo harán.
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Dominará al Mundo la Ira al atrapar a aquel que sale por el zaguán con el ratón en mano.

Por el grifo se irá la suciedad. Ustedes traten con la ayuda del Espíritu Santo y la Gracia Santificante
aceros a un lado para no mancharse y evitaran el contagio - la Hoguera.

¿Que porqué hablo de cosas feas?

Es el mundo que corre sin fe ni Dios el que lucho por salvarle así les pido por hoy oren por los de su
Patria y también por sus vecinos al lado.

Se pasara de un susto a la derrota del adversario. Co la ayuda del E.S.

Las Carpas se  pintaran de rojo.

Las sectas las dominará el malvado con el nombre del Mundo.

De las cavernas sacaran carne magra sacaran.

Torbellinos en el Gran Cañón se dirigirán a tierra habitable al tiempo les llamaran.

Para la tarde del Año Llovizna fresca abundará en las montañas.

Por la lengua les conocerán y harán del lado.

Sucios intentos por manchar la Santidad Del Santo.

Perfectos a la Revolución.
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Las minas quieren salvar a costa de vidas.

Dios les Bendice Hoy Eterno Presente.

Jesús.
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